



Seguridad

## **BARRIONUEVO DESMIENTE QUE LA POLICÍA HAYA ACORDADO NADA RESPECTO A LA ACCIÓN QUE HA LLEVADO A CABO CON MÁLAGA EN LA AZOTEA DEL AYUNTAMIENTO**

La bandera colocada por este grupo político en la fachada del Consistorio ha permanecido desplegada poco más de dos minutos, según se ha comprobado de forma precisa con las imágenes del sistema de videovigilancia

24/10/2023.- El concejal de Seguridad, Avelino Barrionuevo, ha desmentido esta tarde que la Policía Local haya “acordado” la retirada de una bandera de Palestina en el edificio del Ayuntamiento de Málaga, una acción no autorizada que ha llevado a cabo esta mañana el grupo político Con Málaga. Barrionuevo ha explicado que la bandera ha estado colocada, sin ningún permiso, durante poco más de dos minutos, justo el tiempo que han precisado ediles del mencionado grupo para hacerse una fotografía frente al Consistorio con la fachada como fondo. El cálculo del tiempo se ha realizado de forma precisa a partir de las imágenes tomadas por el sistema de videovigilancia.

Barrionuevo ha añadido que la bandera la han desplegado y recogido personas pertenecientes a Con Málaga sin presencia de agentes policiales, que en ningún momento han acordado nada con ellos. Tanto es así que cuando los agentes han subido a la azotea del edificio, advertidos por varios trabajadores del Ayuntamiento de la colocación de la bandera, había sido retirada y ya no estaban presentes ninguna de las personas que han llevado a cabo la acción, por lo que no se han podido llevar a cabo identificaciones.